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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

ATA Nº. 41/2023 2 

(Plenária Presencial) 3 

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-4 

se para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município de Porto Alegre, 5 

na sede da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS, Avenida João Pessoa, 6 

1105 – Bairro Azenha – Porto Alegre-RS, sob a Presidência de NELI MIOTTO e RUY 7 

PEDRO BARATZ RIBEIRO, com a presença dos: 8 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL  9 

Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul; Roselaine Aguirre, Sociedade Porto-10 

alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN; Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães 11 

Cristal; Ana Beatriz da Silva Freitas, Sociedade Espírita Maria de Nazaré; Silveth dos 12 

Santos Lima, Parceiros Voluntários; Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres Servos da 13 

Divina Providência – IPSDP; Michele Rodrigues, Associação Comunitária do Campo da 14 

Tuca – ACCAT; Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique; e Ruy Pedro Baratz Ribeiro, 15 

Lar da Amizade. 16 

CONSELHEIROS DO GOVERNO  17 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF.  18 

FALTAS JUSTIFICADAS: 19 

Carla Schwanke, IGG PUCRS; Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 20 

Cidadania – Fasc; Cristina Koller Sander, Secretaria Municipal da Cultura e Economia 21 

Criativa – SMCEC; Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de Governança 22 

Local – SMGOV; e Clésia Ziemann, Secretaria Municipal da Saúde – SMS. 23 

DEMAIS PRESENTES  24 

Rodrigo Signorini, e Daniel Teixeira Canti, Administrativos SMDS; e Patrícia Costa, 25 

Taquígrafa – TG Taquigrafia.  26 

Após a conferência de quorum foram iniciados os trabalhos da Ordem do Dia. 27 

- ABERTURA, APRECIAÇÃO DE ATA E PAUTA:  28 

Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Boa tarde, hoje é a nossa última 29 

plenária de 2023. Estávamos até agora aguardando dar o quorum, pelo número de faltas 30 

justificadas achamos que não íamos conseguir. Está bem atrasado, mas vamos lá. Depois a 31 

gente vai combinar as novas datas e como é que a gente vai funcionar janeiro e fevereiro. 32 
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Bom, vamos passar de imediato à aprovação das Atas 32 e 34, a Patrícia mandou uma na 33 

semana passada e a outra no dia de ontem. A Sônia fez algumas correções, as gurias fizeram 34 

outras. A meu ver está ok. Alguém tem alguma contribuição com relação às atas? Não? 35 

Aprovamos as Atas 32 e 34? APROVADAS AS ATAS 32 E 34/2023. A pauta a gente foi 36 

acrescentando ali para a plenária de hoje. Algum ajuste? Alguém que queira colocar mais 37 

alguma coisa na pauta? Então, esta é a pauta. Então, vamos para a Câmara de Registros, o 38 

Serviço de Convivência Vale a Pena Viver.  39 

- CÂMARA DE REGISTROS – SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA VALE A PENA 40 

VIVER: 41 

Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: No dia 42 

07 de dezembro nós fizemos uma reunião com o serviço de convivência, que esse serviço já 43 

faz uma parceria há muitos anos junto à Fasc. Com o novo edital se faz necessário o registro 44 

para eles que possam participar do edital. Eles atendem 50 idosos, fazem reunião uma vez por 45 

semana e eles usam a associação dos moradores lá do bairro. Infelizmente, como esse valor 46 

recebido pela Fasc é baixo, é uma média de R$ 12,40 por idoso, eles têm essa concessão da 47 

associação de moradores. E para poder buscar recursos financeiros para fazer outras 48 

atividades eles elaboram jantares, almoços, vendem ingressos. E para que eles possam 49 

continuar com esse serviço junto à Fasc, hoje eles precisam estar participando desse novo 50 

edital. Não vai ter mais aditamento de contrato, se encerra esse projeto de serviço de 51 

convivência neste momento e eles vão ter que participar do edital. Então, eles precisam do 52 

número do registro. Não vimos nenhum motivo de não conceder, porque é um trabalho 53 

realizado há muito tempo e nós somos de parecer favorável e o número deles fica como 54 

Registro nº 83. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: E eles têm toda a 55 

documentação? Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – 56 

IPSDP: Têm toda a documentação. Até para poder continuar com a parceria eles precisam 57 

desses documentos. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: A Graça nos disse 58 

que um dos critérios para se inscrever no novo edital da Fasc era estar vinculado ao Comui. 59 

Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Exato. 60 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Eles entregaram toda a documentação e é 61 

característica de quase todos os grupos de convivência, eles atendem em locais que são 62 

cedidos, quase nenhum tem sede própria. É um grupo muito ativo, eles têm um trabalho 63 

contínuo. É bem conhecido lá no Passo das Pedras. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio 64 
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Grande do Sul: Aprovamos, então? APROVADO O REGISTRO. Obrigada! Vamos para a 65 

ILPI Família Rivelli. 66 

- CÂMARA DE REGISTROS – ILPI FAMÍLIA RIVELLI – MAGESTIC PALACE 67 

CENTER: 68 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: É na Rua Dom Pedro II, 998, no Bairro 69 

Higienópolis, CNPJ 420.150.280/0001-42. O responsável é Rivelli Vieira Camargo. É uma 70 

moça até bem jovem, é advogada e como prestou serviço para alguns residenciais e foi isso 71 

que motivou ela a abrir a casa. Há 3 anos que ela tem o residencial, é locada. É um prédio de 72 

6 andares, eles ocupam o 2º, 3º e 4º com os espaços para os idosos, o 5º e 6º ainda não 73 

reformou para utilizar como quartos. Tem capacidade para 38 idosos, mas ela tem 22. Ela 74 

também abriga casais, é tipo apartamento, a maioria são apartamentos, que tu leva os teus 75 

móveis, vende, aluga e vai morar lá. Ela tem de 60 a 95 anos. Tem um só com 58 anos, que 76 

sofreu um acidente, tem uma lesão cerebral. Segundo a proprietária, nenhum é grau três. Ela 77 

tem 17 quartos prontos, tem ar-condicionado ou ventilador, tem campainha, todas as peças 78 

têm ventiladores, também câmera central, tem monitoramento. O posto de enfermagem fica 79 

no 1º andar, a cozinha é no térreo, a área de convivência também é no térreo e tem no 2º piso 80 

também, tem duas áreas de convivência. Tem área com TV, outro refeitório também, tem no 81 

2º, no 3º e no 4º. Claro, tem elevador. O que nós questionamos foi que tem elevador, mas tem 82 

acesso à escada, a gente questionou porque não estava com portão na escada. Igual, 83 

independente de ter elevador, daqui a pouco alguém pode querer subir e ter uma queda. Ela 84 

disse que os bombeiros não... Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Não tem 85 

corrimão? Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – 86 

IPSDP: Tem, mas não tem uma proteção, tipo aqueles portões. Elisiane Albuquerque, Asilo 87 

Padre Cacique: Os bombeiros não exigem isso. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães 88 

Cristal: Não exigem, ela nos disse isso. Mas eu acho que é uma questão de segurança. 89 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Os bombeiros nunca vão exigir, porque em 90 

caso de incêndio, se os portões estiverem fechados pega fogo, tem que estar aberto. Eleonora 91 

Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: A gente só estranhou. Raquel Souza Pereira, 92 

Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Ela reformou tudo, em cada andar 93 

é um espaço diferenciado, ela abriu os quartos para fazer espaços de convivência, depois 94 

deixou os apartamentos para que eles tenham a possibilidade de levar os seus pertences. 95 

Então, eles se sentem acolhidos como se estivessem no seu próprio espaço. Tem apartamentos 96 
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de casais que tem sofá, tem algo mais para eles, os seus móveis. É tipo um hotel, um 97 

condomínio, enfim, um apart hotel. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: A 98 

lavanderia também é própria. O posto que atende é o do IAPI. Só dois idosos positivaram e 99 

dois funcionários nesse tempo todo. A equipe de trabalho é 01 enfermeira 25 horas, 01 100 

técnico, 10 cuidadores, médicos duas vezes ao mês e eles têm o serviço de telemedicina do 101 

Moinhos. Nutricionista de 15 em 15 dias, tem TO uma vez por semana, fisio uma vez por 102 

semana, 02 cozinheiros, 02 serviços gerais. Eles têm quartos individuais, têm apartamento 103 

duplo. O posto de saúde deles é bem organizado, todos os medicamentos são 104 

individualizados, prontuário também. Tem uma sala só para o médico também para fazer o 105 

atendimento individualizado de pacientes. Eles estão refazendo o PPCI, o alvará sanitário está 106 

vigente, de localização vigente. Os valores são de R$ 4.200,00 a R$ 8.000,00. Elisiane 107 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Eu até pensei que fosse mais. Raquel Souza Pereira, 108 

Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Mas ela disse que está buscando e 109 

idealizando a sua clientela. Então, como ela tem poucos moradores com ela, idosos, está 110 

deixando esse valor e depois que conseguir atingir, aí ela vai aumentar, mas dentro do espaço 111 

que é ofertado é um bom preço. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Os 112 

quartos são muito bons e são duas camas, tem janelas boas, quartos bem pintados. A gente 113 

gostou muito. Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – 114 

IPSDP: O diferencial são os quartos, não parecem quartos de um espaço geriátrico, é um 115 

espaço de moradia, a sua casa, os roupeiros, as colchas. Gente, é muito bacana o espaço. 116 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: É como se estivessem em casa. Neli 117 

Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Esse é o tipo de local que eu imagino que 118 

seja um local de moradia que deveria ser todos. Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres 119 

Servos da Divina Providência – IPSDP: O que deveriam ser todos. Elisiane Albuquerque, 120 

Asilo Padre Cacique: Ei, não desmereçam as demais! Raquel Souza Pereira, Instituto 121 

Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Não, nós estamos falando das privadas. 122 

Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Aprovamos o cadastro? APROVADO 123 

O CADASTRO. Vamos para a Câmara de Projetos. 124 

- CÂMARA DE PROJETOS – ACESSO AO SEI: 125 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda - SMF: A Câmara de 126 

Projetos hoje pela manhã se reuniu d forma virtual. A Graça, que tem acesso ao SEI, disse que 127 

tem 07 processos em caixa na câmara. Então, dos 07 temos 03 pelo RTMA-5 e nós temos essa 128 
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dificuldade, porque como não pode ter mais de uma caixa de SEI do Monitoramento, porque o 129 

nosso regimento determinou quais são as câmaras. Então, ou se muda o regimento e a gente 130 

inclui a caixa de Monitoramento, e aí a Procempa trabalha em cima. Mas o que aconteceu? 131 

Como tem um membro, que é a Elisiane, vem para nós, aí ela vai ter que mandar para a caixa, 132 

onde o Seu Ruy e mandar para a Inês, que é a caixa que ela está. Então, a orientação da 133 

Secretaria dentro desses três é de que se faça a assinatura em bloco. Então, aí nós vamos ter 134 

que fazer um treinamento para fazer a assinatura em bloco. O que a gente fez? Passamos para 135 

a equipe aqui do Fumid e eles entenderam que não é da competência deles buscar essas 136 

assinaturas. Então, a Elisiane faz, mas aí o outro colega não consegue assinar. Ou seja, não 137 

tem como fazer o parecer, a gente vai ter que pensar em fazer essa assinatura em bloco e aí o 138 

Daniel fazer o bloco, ensinar, não sei. Então, temos esses três. Neli Miotto, Bancos Sociais 139 

do Rio Grande do Sul: A Procempa já disse que não vai liberar caixa SEI e para a gente 140 

alterar o regimento só para constar mais um grupo de trabalho, é no mínimo dispendioso. 141 

Agora, a gente criar assinatura em bloco talvez seja mais fácil, só que a Secretaria precisa 142 

capacitar os Conselheiros. Os conselheiros que vão fazer parte, todos os conselheiros da 143 

sociedade civil que têm ingressado nas câmaras, enfim, nos grupos de trabalho, nos próprios 144 

editais, nós nunca recebemos nenhuma capacitação de uso do SEI. A gente foi aprendendo no 145 

tapa, assim, né, na intuição. Em nenhum momento a Prefeitura disse que vai ter eleição do 146 

Conselho, que vão tomar posse e precisam montar uma capacitação. Isso é importantíssimo 147 

que se tenha. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda - SMF: 148 

Eu trago a sugestão, lá no CMDCA cada comissão fez um caderno. Por exemplo, a Comissão 149 

de Finanças, então, a gente elaborou o que faz a Comissão de Finanças, quais os passos, o que 150 

precisa para entregar um projeto e todos iniciam com uma capacitação do SEI. Então, a Carol 151 

pode falar contigo, porque todos fizeram, cada comissão fez tipo um manual. Eu achei bem 152 

interessante isso, mas até lá tem que fazer essa caixa. [Falas concomitantes]. Neli Miotto, 153 

Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Então, vamos fazer o seguinte, Daniel, vamos incluir 154 

na Câmara de Projetos o Seu Ruy e a Maria Inês.  155 

- CÂMARA DE PROJETOS – LAR DA AMIZADE: 156 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda - SMF: Isso, pelo 157 

menos até se definir. Depois vocês alinham. Um processo que a Graça nos passou é o Lar da 158 

Amizade e é sobre uma notificação de advertência que saiu no Dopa, referente à ausência de 159 

prestações de contas, projeto em desacordo com o plano de trabalho. Por que para a Câmara 160 
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de Projetos? A gente não sabe. Ruy Pedro Baratz Ribeiro, Lar da Amizade: Ele não está 161 

inabilitado, ele está preso. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da 162 

Fazenda - SMF: Tem um despacho da EGESPRO sobre uma notificação de advertência no 163 

Dopa. Então, esse a gente vai analisar depois, quando tiver o acesso. 164 

- CÂMARA DE PROJETOS – PARCEIROS VOLUNTÁRIOS: 165 

O outro era da Parceiros Voluntários, que como a Otília é da Câmara de Projetos, ela estava 166 

com acesso, a gente encaminhou o termo de fomento, enfim. Neli Miotto, Bancos Sociais do 167 

Rio Grande do Sul: Vou explicar o que aconteceu. Estava para ser assinado o TF, estava 168 

tudo certo, tudo encaminhado e aí a Procuradoria fez um questionamento, porque eles não 169 

tinham entendido o que era valor hora aula. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria 170 

Municipal da Fazenda - SMF: Já estava pronto e veio para a PMS, daí quando volta com o 171 

parecer diz que está ok, dar segmento ao feito, no entanto, faz uma ressalva que o valor hora 172 

aula estava acima do valor de mercado e ela queria uma manifestação. Então, a Câmara de 173 

Projetos fez a manifestação no sentido de que nós não analisamos, porque isso é uma questão 174 

que envolve o conhecimento, envolve outras peculiaridades, vamos dizer assim. Então, a 175 

gente não entra nesse detalhamento da hora aula. Portanto, para nós era para tocar para frente 176 

o processo. E agora está aqui, né. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Era 177 

só uma manifestação.  178 

- CÂMARA DE PROJETOS – MIOTTO, BANCOS SOCIAIS DO RIO GRANDE DO 179 

SUL:  180 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda - SMF: E um que vai 181 

ficar pendente de deliberação por este Conselho é a dos Bancos Sociais, que eles pedem uma 182 

transferência, mas que a gente não consegue visualizar, transferência de saldo.  183 

- CÂMARA DE PROJETOS – AMPARO SANTA CRUZ: 184 

E o Amparo Santa Cruz, que a gente faz a ressalva, vamos continuar pelo indeferimento, mas 185 

quando chegar a gente faz o com de novo. Então, são 07, não envolve projeto novo de 186 

captação, que fique claro. Pelo menos até este momento é isto.  187 

- INFORMES: 188 

Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Nós vamos entrar nos informes agora. 189 

Primeiro sobre a reunião com o CMDCA, que não vai sair este ano, porque a posse da nova 190 

diretoria do CMDCA é na primeira semana de janeiro, né. Elisiane Albuquerque, Asilo 191 

Padre Cacique: Eles conseguiram fazer a eleição? Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio 192 
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Grande do Sul: Sim, fez e não passou pela Procuradoria. Eleonora Kehles Spinato, Clube 193 

de Mães Cristal: Só um pouquinho, não passou pela Procuradoria o do CMDCA?  Neli 194 

Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Até onde eu sei não. Bom, não vamos entrar 195 

neste mérito agora. [Falas concomitantes]. Não, não vamos entrar porque já começamos tarde 196 

e precisamos avançar.  Então, a reunião do CMDCA vai ficar para ser feita com a nova 197 

diretoria para a gente ir alinhando a questão dos projetos. A segunda coisa que eu queria 198 

trazer, que não está ali na pauta, é uma coisa que diz respeito principalmente às entidades que 199 

estava na diretoria anterior e que foram notificadas judicialmente pelo ex-presidente, que está 200 

desenrolando os processos. Eu sei que vocês tiveram audiências novamente e que o Comui, 201 

pelo menos durante a minha gestão, não se manifestou a respeito disso, né. Eu acho que a 202 

gente precisa votar uma carta ou uma menção de apoio a essas entidades que estão sendo 203 

acionadas judicialmente. Então, pelo menos dizer que o Comui dá o apoio a essas entidades 204 

para que elas não estejam sozinhas neste processo, né, onde foram colocadas. Eu acho que é 205 

importante que a gente se coloque enquanto diretoria, que a gente se coloque e que a gente 206 

possa dar o apoio a essas instituições. A minha proposta era que hoje a gente pudesse, enfim, 207 

no final do ano, antes de terminar a gestão, que a nossa gestão vai até o dia 07 de março, foi 208 

prolongada por 60 dias úteis, né. Então, a nossa gestão vai até o dia 07 e eu gostaria de poder 209 

escrever uma carta ou uma menção de apoio a essas entidades, para que a gente pudesse 210 

submeter ao pleno e isso ficar registrado também em ata. Eu não sei qual é a opinião dos 211 

conselheiros. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Confesso, Presidente, que me 212 

senti sozinha, até conversei com a Nora no início, quando nós fomos processadas, quando o 213 

asilo foi processado foi um choque para mim. E como eu pertencia ao Comui eu não tive 214 

nenhum apoio do Conselho e eu relatei várias vezes, não tive o apoio de ninguém. Até 215 

conversei com as gurias: “Eu acho que vou ser demitida do asilo, vou ficar desempregada”. 216 

Mas ainda bem que eles me entenderam, tudo o que eu fazia dentro do Conselho do Idoso eles 217 

estavam cientes, mas eu me senti bem desamparada. Eu me amparava com a Eleonora, que 218 

também foi processada, com a Lúcia. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: 219 

Então, para finalizar, o que eu quero trazer? Fazermos essa carta de apoio. Pode ser? Alguém 220 

tem algo contra? Então, vamos elaborar. Agora eu só quero fechar o calendário de plenárias 221 

do Comui de janeiro e fevereiro. Então, a nossa sugestão é que as plenárias possam ser 222 

quinzenais e de forma virtual, duas em janeiro e uma em fevereiro. Então, nós teríamos 16 e 223 

30 de janeiro, daí em fevereiro dia 20. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Eu 224 
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sugiro que a partir de 20 de fevereiro presencial, porque na outra semana já tem eleição. Neli 225 

Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Mas seria dia 20... Não, pode ser dia 20. 226 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: E se tiver alguma urgência para aprovação? 227 

Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Aí se chama uma reunião extraordinária 228 

virtual, porque a maioria, eu pelo menos não vou estar em Porto Alegre, né. Então, assim, 229 

alguma coisa extraordinária se chama virtual. Ok? Agora o último informe mesmo, a auditoria 230 

dos fundos. A gente recebeu um e-mail do TCE dizendo que estão em processo de auditoria 231 

dos fundos, foram mandadas várias notificações à Secretaria, que quando tiver a primeira 232 

movimentação dentro do processo a gente passa a ter conhecimento. Então, assim, por hora a 233 

gente só sabe que veio pedido de informações à Secretaria, mas a gente não sabe o que ainda, 234 

né. Por quê? Porque isso está, digamos assim, restrito até que se dê o primeiro retorno. Sônia 235 

Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda - SMF: Geralmente o 236 

recebimento do TCE tem uma pessoal em cada secretaria, que é da Procuradoria, geralmente é 237 

assim, que é ela quem recebe e repassa essas demandas. Então, vêm vários pedidos de 238 

informação, o que tiver dúvida aí ele vem presencial ou faz virtual. Eleonora Kehles 239 

Spinato, Clube de Mães Cristal: Esse é o resultado, porque essa auditoria veio provocada 240 

pelo MPC... Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda - SMF: 241 

Mas eles sempre fizeram. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Não, eles 242 

fizeram este ano a auditoria aqui, agora é o resultado. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio 243 

Grande do Sul: Ok, eu só queria passar este informe, depois vamos tomar ciência de como 244 

está desenrolando. Vamos encerrar. Obrigada a todos pela parceria deste ano, pela paciência.  245 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho Municipal do Idoso, às 246 

16h00min, da qual foi lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa, sob o Registro nº 225257/2003 – 247 

FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  248 


